

DEPORTES | Tenis de Mesa

Al Cajasur Priego le toca remontar tras ceder su primera derrota ante el Arteal

Los prieguenses recibirán a los gallegos el viernes en casa en busca del billete a la final liguera

Redacción

Lunes 4 de abril de 2022 - 17:18



El Cajasur Priego ha registrado su primera derrota liguera de la temporada en la ida de la semifinal del play off por el título de la Superdivisión. El Arteal, gracias a una meritoria remontada, ha tomado ventaja en una eliminatoria que se resolverá el próximo viernes en el Centro de Tecnificación de Priego de Córdoba.

El cuadro gallego se ha impuesto por 4-2 y con un cómputo de sets de 14-11. Por lo tanto, se entiende que es una distancia salvable para el campeón de la última Liga, si bien es cierto que

tendrá que estar más certero en el encuentro de vuelta.

La contienda empezó con mal pie para el Cajasur. Enio Mendes se mostró plétórico toda la tarde y prueba de ello es que en el primer punto se impuso por 3-0 a Carlos Caballero. Al representativo de la Subbética le tocaba despertar y lo hizo. De un lado, Carvalho devolvió el marcador con un 0-3 sobre Manhani, mientras que Carlos Machado y André Silva firmaron un vibrante encuentro que terminó por concretar el número 1 de España para poner el 1-2 en el global.

La segunda parte se saldó con vacío para el Cajasur. Carvalho y Mendes firmaron, tal vez, el mejor de los puntos de la contienda, que se llevó el jugador local por 3-2. Mendes tomó ventaja con las dos primeras mangas, obligando a Carvalho a reaccionar. El luso del Cajasur lo hizo, pero no pudo culminar la faena y el partido se puso con iguales a dos.

Después, Caballero se vio atrapado por el espíritu combativo de André Silva. El linarense hizo dos sets que podría tener su valor de cara a la vuelta. Sin embargo, el veterano portugués completó un gran partido y puso por delante al Arteal.

En el último de los encuentros. Manhani, influenciado por la dinámica positiva de sus compañeros, se adelantó por dos veces en el marcador. En la tercera manga, Machado estuvo brillante y ganó otra manga. Podía ser el principio de otra página dorada del prieguense, pero no se culminó. Manhani se quedó con la contienda y el Arteal con ventaja. La escuadra gallega ganó remontando. El viernes, el Cajasur ha de remontar esta remontada para conseguir el pase a la final.

